



Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Audience: 15000449

Sujet du média : Actualités-Infos Générales

30 Juin 2022

Journalistes : -

Nombre de mots: 2506

p. 1/1

Visualiser l'article

www.ouest-france.fr

Châteauneuf-du-Faou. Le Club des entrepreneurs du Kreiz-Kerne évoque la bonne santé des entreprises

L'assemblée générale du Club des entreprises du Kreiz-Kerne (CE2K) s'est déroulée vendredi 24 juin 2022. Ce fut l'occasion pour les adhérents de visiter, en préambule, les nouveaux locaux de l'entreprise de maçonnerie, la société Lannuzel Quintin.

L'assemblée générale du Club des entreprises du Kreiz-Kerne (CE2K) s'est déroulée vendredi 24 juin 2022. Ce fut l'occasion pour les adhérents de visiter, en préambule, les nouveaux locaux de l'entreprise de maçonnerie, la société Lannuzel Quintin, dirigée par David Salaün depuis 2015. Elle est désormais implantée rue d'Irlande, dans la zone de Kroas-Lesneven. Depuis septembre 2020, le Club des entreprises du Kreiz-Kerne était en sommeil du fait de la crise sanitaire.

« Nous nous retrouvons ce soir à l'auberge de Langalet pour une soirée consacrée à la présentation de l'association Egee (Entente générations pour l'entreprise et l'emploi). Cette association est constituée d'anciens cadres dirigeants d'entreprises, qui mettent leurs compétences et expertises à disposition des entreprises qui les sollicitent. La majorité d'entre eux a exercé des responsabilités importantes, que ce soit dans les entreprises, l'enseignement ou dans le Service public. Ces bénévoles ont tissé un réseau de solidarité active en soutien, entre autres, aux entrepreneurs dans leurs projets de création/développement d'activité, ainsi que pour les aider à surmonter leurs difficultés », explique Claude Joncour président de CE2K.

« Le monde économique s'impatiente de la finalisation du PLU »

« Lors de nos échanges, nous avons fait un tour de table de la situation économique des secteurs d'activité représentés dans l'association. Cela nous a permis de constater la bonne santé des entreprises du territoire, souligne-t-il, en précisant que la problématique de la disponibilité du foncier à caractère économique, notamment à Châteauneuf-du-Faou, a été évoquée. Le monde économique s'impatiente de la finalisation du PLU (Plan local d'urbanisme) de la commune. »

Les projets pour 2022-2023 de l'association ont été évoqués et seront affinés au prochain conseil d'administration, en septembre.



Les adhérents du Club des Entrepreneurs du Kreiz-Kerne (CE2K)ont visité les nouveaux locaux de l'entreprise Lannuzel Quintin implantés dans la zone Kroas Lesneven



JG9rQip49R5g9gagfiSnUgW43DJymmnB848XKVDROSm6UnAxu4tROcDLm5Ymo09YeQZIsre6MofvuW3ozbwJn4WMcYVwEJLQ_ttgStDvk6JroMWM0